

La jeunesse radiographiée

Questionnaires, entrevues tous azimuts, forum adultes-ados, permanences.
Les autorités sortent la grosse artillerie.

Mieux vaut prévenir que guérir, tel est en quelque sorte l'adage qui a poussé les autorités de La Tour-de-Peilz à entamer une grande opération relative aux attentes de la jeunesse. Autant pour répondre à une motion socialiste que pour mettre sur pied une structure d'accompagnement, la Municipalité a ainsi décidé d'engager une étude fouillée et pointue sur ce sujet délicat.

Etudiant en 3^e année de l'École d'études sociales et pédagogiques de Lausanne, Oscar Kadishi a ainsi été mandaté par l'Exécutif boéland pour lui fournir un rapport sur les attentes des jeunes. Encadré par un premier groupe de réflexion spontané issu des services de la police, des écoles et de l'urbanisme, ainsi que de l'animateur de jeunesse de la Ville de Vevey, Michel Bloch, Oscar Kadishi ne part donc

pas en terrain totalement inconnu. «Nous ne devons pas jouer avec la jeunesse, car elle est fragile, c'est pourquoi nous nous sommes entourés de professionnels», souligne avec force le commissaire Jean-Pierre Muther qui rappelle que s'occuper des jeunes procède également des missions premières de la police, à savoir la prévention et le maintien de la paix sociale.

Sur le modèle veveysan

Installé depuis le 6 janvier dans un bureau de l'administration communale, Oscar Kadishi a en fait déjà rencontré beaucoup d'intervenants, des adultes ou des jeunes adultes tout d'abord. En même temps, 1500 questionnaires ont été distribués dans les classes ou envoyés directement à la maison aux 12-25 ans de la commune. Elèves, apprentis, étudiants,

chômeurs, tous en ont reçu un exemplaire.

Outre des rencontres tous azimuts avec les jeunes, les représentants des associations et sociétés locales, les politiciens, les responsables scolaires, un forum ouvert à toute la population aura lieu le mercredi 29 janvier dès 19 h 30 à la salle des Remparts.

Atteignable jusqu'au 30 janvier à la Maison de commune de La Tour-de-Peilz, Oscar Kadishi prendra ensuite le mois de février pour dépouiller les questionnaires, puis mars et avril pour compléter les informations et les synthétiser, sans oublier bien entendu de proposer enfin une solution concrète proche du modèle veveysan de l'Animation sports et jeunesse, qualifié de «référence nationale».

G.-O. C. □



Studio Curchod

Pour établir son rapport, Oscar Kadishi (à droite), bénéficie notamment des conseils de l'animateur de jeunesse de la Ville de Vevey, Michel Bloch.